



Entrevista / Diego Fernández de Cevallos (Excandidato presidencial)

“Desde hace varios años no he participado en las cuestiones internas del PAN para decidir dirigentes o candidatos; sin embargo, sí he manifestado públicamente algunas preocupaciones que tengo por algo que me parece fundamental: falta de un vínculo claro y fuerte entre el PAN y la sociedad. En cada una de esas figuras destacadas, que están apareciendo como posibles candidatos de la oposición, yo veo características, no totales, pero sí muy importantes. Unos por su trayectoria, otros por su discurso. Lilly Téllez por su vigor y franqueza; Santiago Creel por toda su experiencia y la rotundez con la que habla”.

<https://drive.google.com/file/d/1qhK7HcRN2l0KAaKMA68sj1V9bPCXn4Xr/view>